
 
Falkensee, den 16.11.2020 

 

D I E  B Ü R G E R * I N N E N  H A B E N  G E S P R O C H E N !  

Vernetzungsgruppe Contra-Hallenbad reagiert auf das Ergebnis des 
Bürger*innenentscheides zum Hallenbad 

 

Eine jahrelange Diskussion, hitzige Debatten und der Austausch von Argumenten sollten nun das 

lang ersehnte Ende erreicht haben. Mit dem Bürger*innenentscheid zu der Frage, ob das geplante 

Hallenbad gebaut werden soll, hatten die Einwohner*innen Falkensees die Möglichkeit, selbst über 

die (Nicht-)Umsetzung des umstrittenen Projektes zu entscheiden. 

Die Vernetzungsgruppe Contra-Hallenbad respektiert und akzeptiert das Abstimmungsergebnis. Wir 

freuen uns sehr über die hohe Wahlbeteiligung an diesem demokratischen Prozess. Gerade mit 

unserer Öffentlichkeitskampagne konnten wir viele Menschen davon überzeugen, den Weg zur 

Abstimmungsurne zu beschreiten. Wir sind auch damit zufrieden, dass wir 5500 Menschen von 

unserer Position überzeugen konnten. Dies zeigt, dass unsere Kritikpunkte berechtigt waren und die 

Hallenbadplanung viele Menschen nicht überzeugt hat. Der Wunsch, dieses Bad zu bauen, ist durch 

das Ergebnis jedoch deutlich geworden. 

Wir hoffen, dass nach den stark geführten Debatten und dem Wettstreit um die beste Lösung inner- 

und außerhalb der SVV die politische Zusammenarbeit konstruktiv wieder aufgenommen werden 

kann. Wir bedanken uns für die große Unterstützung im Zuge der letzten Wochen und freuen uns 

darauf, zukünftig erfolgreich und konstruktiv an der Weiterentwicklung unserer Stadt 

zusammenzuarbeiten. 

 



 
---------------- 
Kontakt für Nachfragen (nur für die Pressekolleg*innen): 
 
Marius Miethig 
presse@jugendforum-fks.de 
0172 2777718 
 
 

Marius Miethig 

Jugendforum Falkensee 

 

Bjarne Utz 

Bündnis Zukunftsfähiges Hallenbad 

Yvonne Scherzer 

Lokale Agenda 21 – AG Umwelt 

 

Martin Eiselt 

Umweltbeauftragter des Kirchenkreises Falkensee  

Günter Chodzinski 

Bürgerinitiative Schönes Falkensee e.V. 

 

Kathleen Kunath 

Interessensgemeinschaft Zentrum 

Antonia Trümpler 

FridaysForFuture Falkensee 

 

Tim Brand 

Junge Union Havelland 

Gisela Gunkel 

Baumschutzgruppe Finkenkrug 

 

Toni Gabriel Kissing 

Jugendbeirat der Stadt Falkensee 

Christoph Böhmer 

MIT Havelland 

 

Hans-Peter Pohl 

Senioren-Union Falkensee 

Anne von Fircks 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 

Rainer Ganser 

CDU-Fraktion 

Amid Jabbour 

FDP-Fraktion 

Gerd Kirchner 

Fraktion Freie Wähler Falkensee 

 

Christian Gust  Stefan Golla 

 

Martin Hamann  

Sachkundiger Einwohner im Bau- und Werksausschuss 

Uwe Kaufmann 

Sachkundiger Einwohner im 

Stadtentwicklungsausschuss (ASUKM) 


